

## Correo.

Es evidente que uno de los servicios que anda mejor es el de correos. Fuera de algunos casos excepcionales, las cartas, por lo general, llegan a su debido tiempo a su destino.

Desde hace algún tiempo, sin embargo, no sucede lo mismo con los periódicos y revistas extranjeras.

Estas últimas, sobre todo <sup>cuando</sup> traen números excepcionales por sus ilustraciones, se retardan muchas veces considerablemente o no llegan.

No puede ~~de~~ atribuirse esto a descuido en la oficina europea que las envía. Las casas que editan estas revistas son precisamente las más interesadas en que el servicio no deje que desear.

Por otra parte, bien poca ventaja sacarían con no enviar unos cuantos números.

El mismo hecho de que se extravíen los números más ilustrados, parece indicar que esto sucede en el Correo.

Si se reclama a los carteros estos dicen que a ellos les entregan menos números de los que tienen que repartir en las casas de los suscriptores de esas revistas.

Si se va a reclamar al Correo, contestan que no hay números sobrantes o que los reclamos hay que hacerlos al cartero.

Total: Un círculo vicioso. El cartero dice que es culpa del Correo y éste que es culpa del cartero.

No sabemos en cuál de las oficinas está el mal; pero que esta parte del servicio no funciona como debe, es evidente.

Si lo que sucede es culpa de los repartidores, nada más fácil de saberlo: En la oficina de entrega debe quedar constancia del número de revistas dadas para ser repartidas a cada uno de los carteros.

Otro tanto podríamos decir si ~~se~~ se lleva una cuenta exacta de los folletos que llegan, desde el momento en que entran al correo, con respecto a la culpabilidad que pueda tener en la pérdida la oficina encargada de entregar esos números a los repartidores.

En cualquier parte que esté el mal lo esencial es corregirlo.

La administración debe preocuparse seriamente de averiguar la causa de esas pérdidas.

Así como ahora son revistas las que desaparecen, cualquier día puede suceder lo mismo con correspondencia de mayor importancia.

Como hemos dicho antes, el servicio de correos en general es bueno, y más fácil es, por lo tanto, ~~corregir~~ corregir lo único que no funciona debidamente.